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الأمیر عبد الله: السعودیة لن تھتز مھما صدر عن الفئات
الضالة أو عن بعض الدول من أقوال

أكد أن المملكة تعیش استقرارا یزید كل یوم عن الذي سبقھ مھما تكالبت علیھا بعض الدول

الریاض: "الشرق الأوسط"
قال الأمیر عبد الله بن عبد العزیز ولي العھد السعودي ان السعودیة لن تھتز
مھما صدر عن الفئات الضالة والمنحرفة من أعمال، ومھما صدر عن بعض

الدول من أقوال، وشدد القول على أن كل من یتكلم أو یمس المملكة بسوء لا بد
أن یوضع في فمھ حجر، وقال مخاطبا قادة وضباط الحرس الوطني یتقدمھم
الأمیر الفریق أول ركن متعب بن عبد الله بن عبد العزیز نائب رئیس الحرس
الوطني المساعد للشؤون العسكریة، الذین استقبلھم أمس في رئاسة الحرس

الوطني بالریاض حیث قدموا لھ التھاني بمناسبة شھر رمضان "إن بلادكم مھما
دنس البعض أو حكى أو قالوا لم ولن تھتز أبدا لأنھا و� الحمد مركز قوة وعقیدة

وإیمان وإخلاص دین ووطن وصبر وعمل". واضاف "ھذه بلادكم ولا تخشون
إلا ربكم، أما ھذه الصحف وبعض الدول یریدونكم أن تھتزوا ولكن و� الحمد
وبإرادة الرب عز وجل ھو الذي ثبتكم وثبتنا وثبت جمیع الشعب السعودي كلھ

لأننا نحن على حق وصاحب الحق لن یھزم أبدا".

وھنأ الأمیر عبد الله الجمیع بمناسبة شھر الصیام، وقال "أتمنى أن یتمكن جمیع
المسلمین في أنحاء العالم من صیامھ وقیامھ وخاصة في المملكة العربیة

السعودیة التي ھي و� الحمد مھبط الوحي". واضاف "إن المملكة وبوجود بیت الله الحرام ومسجد رسولھ صلى الله علیھ وسلم ھي قبلة المسلمین وھي و�
الحمد تقوم بدور إیجابي نحو إخوانھا المسلمین في أنحاء العالم، وھذا واجب علیھا ولم تقصر منذ عھد المؤسس المغفور لھ الملك عبد العزیز إلى الوقت

الحاضر، وأبناؤه الملك سعود والملك فیصل والملك خالد وخادم الحرمین الشریفین أدوا واجبھم نحو دینھم ووطنھم وھذا واجب علیھم".

واضاف ولي العھد قائلا "أما السنین التالیة التي فاجأتنا مع الأسف بالذي حصل من بعض أبنائنا والذي یحز فینا ویؤلمنا أنھم من أبنائنا، ولكن الشیطان إذا
استولى على شخصیة الإنسان أفقده كل شيء في الوجود حتى الأعمال الخیرة، حتى أنھ لا یفكر بدینھ الذي ینھى عن ھذه الأعمال السیئة المشینة، وأكثر من

ھذا وذاك أنھم اساؤوا إساءة ما بعدھا إلى العقیدة التي ھي عقیدتكم وعقیدة كل مسلم، وأساؤوا لھذه العقیدة في العالم كلھ، ومع الأسف ھذا الشيء الذي یجرح
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ویدمي القلب، ولكن لا نقول إلا إنا � وإنا إلیھ راجعون، حسبنا الله علیھم وحسبنا على من أرشدھم أو درسھم أو فھمھم بھذه الأعمال الشریرة التي لن یقبلھا
أي مسلم ولن تقبلھا العقیدة الإسلامیة أبدا، ولكن ھم والذین وراءھم مدحورین".

وقال مخاطبا قادة وضباط الحرس الوطني "أبشركم یا إخوان أن بلدكم عزیزة بإرادة الله ما دمنا متمسكین بالعقیدة الإسلامیة، ولن یأتیكم إلا كل خیر مھما كان،
ومھما تكالبت علیكم بعض الدول، كذلك أحب أن أطمئنكم بأن بلادكم و� الحمد مستقیمة ومستقرة، وكل یوم یزید استقرارا عن الیوم الثاني وذلك لتمسكھا
بعقیدتھا وأخلاقھا ووطنیتھا وھذا و� الحمد واجب علیكم كلكم، وأنا أعرف أن إحساسكم جمیعكم من إحساس ھذه الأمة وھذا الوطن وأنتم من أبناء الوطن

والإسلام".

وقال الأمیر عبد الله خلال اللقاء الذي حضره الأمیر تركي بن محمد بن عبد الله بن عبد الرحمن، والشیخ عبد العزیز بن عبد المحسن التویجري نائب رئیس
الحرس الوطني المساعد "إن سیاستكم الخارجیة الآن مع جمیع الدول معتدلة إلا من سولت لھ نفسھ ویرید أن یسيء لھذا البلد فإن الله سیسلط علیھ، وأنتم

لستم ضعفاء بل أقویاء بربكم وبأشخاصكم وإیمانكم، أقویاء بعقیدتكم بإخلاصكم بشرفكم و� الحمد، ولا یوجد على ھذه البلد شيء یمسھا أو یؤلمھا أبدا أبدا،
أما الشيء الذي لن یصدقھ شخص أن یأتیك إنسان لا أخلاق لھ ولا دین ولا عقیدة ولا إیمان ولا وفاء لھذا البلد ویمس ھذا الوطن، ونحن نعرفھم جمیعا، ولكن

ھؤلاء مأجورون أذلاء وأذناب، إن كل من یتكلم في المملكة العربیة السعودیة ولا أقولھا لأني ابن من أبنائھا ھذه بلسانكم كلكم، كل من تكلم فیھا لا بد أن
یوضع في فمھ حجر لأن المملكة العربیة السعودیة وفیة لدینھا ووطنھا وصداقتھا ووفائھا لأصدقائھا، وھذا ما أحببت أن أقولھ لكم وأتمنى لكم التوفیق

والنجاح في واجبكم العسكري والدیني والوطني".

وكان الأمیر عبد الله استقبل مساء أول أمس في الدیوان الملكي في الریاض الشیخ عبد العزیز بن عبد الله آل الشیخ مفتي عام المملكة ورئیس ھیئة كبار
العلماء وإدارة البحوث العلمیة والإفتاء الشیخ صالح بن محمد اللحیدان رئیس مجلس القضاء الأعلى والعلماء والمشایخ، وقادة وضباط حرس الحدود وقوات

الأمن الخاصة الذین قدموا لھ التھاني بشھر رمضان المبارك، وقال مخاطبا القادة والضباط "أبشركم أنكم منتصرون إن شاء الله وبحول الله وأن بلدكم منتصرة
لتمسككم بالعقیدة الإسلامیة، وأبشركم أنكم فائزون مھما تكالبت علینا بعض الدول ولكن النصر إن شاء الله للمتقین وللمتمسكین بعقیدتھم ووطنیتھم".

حضر اللقاء الأمیر سلمان بن عبد العزیز أمیر منطقة الریاض، والأمیر متعب بن سعود بن سعد بن عبد الرحمن، والأمیر الدكتور سعود بن سلمان بن محمد
آل سعود، والأمیر نھار بن سعود بن عبد العزیز، والأمیر الدكتور بندر بن سلمان بن محمد آل سعود المستشار في دیوان ولي العھد، والشیخ ناصر الشثري

المستشار في الدیوان الملكي.
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